
    

  

José Barría Bustamante, candidato independiente al gobierno regional 

“Nosotros hemos propuesto 
que la Cormag se haga cargo 
de administrar Zona Franca” 

> El ex administrador regional delínea que su principal preocupación será 
solucionar el problema de las listas de espera yla falta de especialistas en 
la región. Se muestra confiado en que Fles no llegará a 40% y se verán las 

caras el próximo 24 de noviembre para la segunda vuelta. 
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- ¿En algún mínuto pensó. 
bajarse de su candidatura? 

'Rocibl, afortunadamente, 
el entusiasmo de la gente, que 
fue la que mo levantó cada vez 
que venia una zancadill. Así 
que, poreso sigo en ple, porque 
úsolono puedas hacerlas cosas 

Se define como un hombre 
de controderacha, pero sobre 
como alguien derecho. "Tango 
tina apertura bien amplia para. 
poder recibir ideas y trabajar con gente de todos los sesto- 
r9s", expresa 

sun conocedor de la admi 
nistración del are, fas conseje 
roregionaly durante. segundo 
gobierno de Sebastián Piñera. 
fue administrado regional. Se 
considera una carta competi- 
tiva fonte a Jorge Flies.Tieno, 
muchas ideas en la cabeza de 
cómo cambiarlo el zosro a Ma- 
gallanos. “Voy a poner muchas ideas on la mesa que estoy re- 
cogiendo, paro insisto, ninguna. 
des es buena hasta que no 9e 
concrete" indica 

  

  

  

  

  

- ¿Cuáles serán sus medi- 
as para los primeros 100 días 
e gobierno? 

“Hay tros olementos que 

» Se define como un hombre de centroderecha, 
pero sobre como alguien derecho. "Tengo una 
apertura bien amplia para poder recibirideas 
y trabajar con gente de todos los sectores 
  

ay aque abordar con mayor aio 
idad en los primero 100 días: 
salud, seguridad pública yrecu- 
perarelempleo”. 

- ¿En salud cuál será la me- 
ida concreta en el corto, me 
dano y largo plazo? 

*Enelcoro plazo, lo primo» 
toque hay que hacer suna au 
ditria loque tenemos e listas 
de espera; poder buscarla foma 
permanente detener un progra 
made tzaerrendas médicas: hay 
que trabajar en sumar a más es 
Pecialistas con un programa. 
que está serio en el convenio 
de programación, pero queno se 
ha hacho, Yo voya ser el inge» 
lero que solucione l problema 
de salud de Magallanes comono 
lo pudo hacer un médico” 

  

  

En seguridad ¿dónde pon- 
rá olfoco? ¿Esta facultad está 
alojada en la delegación y no 
en el gobierno regional? 

'No sólo tien la facultad, 
sino que además la obligación. 
de dar seguridad a los habitan 
tos de la región, de recuperar 
esa tranquilidad que tuvimos 
siempre y jamás compararnos 
con lo que ocurre en otras ra- 
iones. Tenemos que contribuir 
con equipamiento, infasstruo 
tura, vehiculos, para que tenga: 
mos mayor seguridad". 

  

- ¿Cuántos recursos usted. 
pretende invertir en seguri- 
dad? 

“Hay que lograr que el Mi 
istario del Interior pongala otra 
parte, a través de un convenio 
do programación, en donde se 
construya el edificio de la PO 
el Retén de Pampa Guanaco, do: 
tarde vehículos y equipamiento 
para todos os puntos de acceso 
fomterizos 

  

  

-Una delas demandas más 
sentidas esla falta de dotación. 
policial ¿Si llega al gobierno 
regional va a plantear esto a 
nivel central? 

“Nosotras vamos a tener el 

respaldo popular y con eso tene: 
mos la potestad para ira exigir 
al obierno central más recursos 
y más derechos para los maga- 
ánicos. Vamos a ta exigir lo 
muestro, que también se aumen 
to la dotación, porque los il 
metros cuadrados que hay que 
vigilar en Magallanes son mu- 
chisimos más que en cualquier 
otraregión 

  

- ¿Cómo pretende recupe- 
rar los puestos de trabajo? A. 
"nivel gubernamental celebran 
eL 5% de desempleo a nivello- 
cal en comparación con el 8% 
anivel nacional. 

“No nos comparemos con 
sl 8%, comparomos con el 3% 
¿que teníamos antes, con ese. 
tenemos que compararnos 
por eso as que nosotros te- 
hemos que trabajar mucho 
“an dar las señales, primero a 
“char a andar todas las obr 

  

  

Aruirmás vivi 
industria dela salmonteultra. 
y tesolvex las materias pen: 
dientes. Tenemos que exigirle 
Pro Chile que salga a buscar 
mercados para los productos 
marinos locales, para que los 
pescadores dejen de depender 
e los bonos de Indespa 

  

  

  

Zonas extremas y 
convenios de 
programación 

¿Le pondrá su impronta. 
al Plan de Zonas Extremas o 

cutará el proyecto integro. 
de Files? 

“Delo que ss recogió ento 
das las comunas no ss conoce 
cuál asel foodback que entregó. 
«el gobiero regional 

“Nadie conoce cuáles son 
08 proyectos. Tenemos que 

conocerlos con los consejeros 
regionales y con los alcaldes de 
las comunas yla gente para ver 
si efectivamente esa es la fuer 
te de financiamiento, puede 
haber owa o podemos pedirle. 
cada ministerio que aporte más 
recursos para poder hacero” 

        

¿Cuál es su evaluación de los convenios de programa: 
ción suscritos por el gobierno 
regional? 

“El convenio de salud ele: 
jos el más atrasado yes lejos el 
que mayor necesidad requiera 
parala ganto. ¿Cómo es posible 
que ol Servicio de Salud entre» 
ue la propuesta para comprar 
un terreno para hacer el Centro 
de Diagnóstico y Tratamiento 
y ol gobierno regional aún no compra alterno?" 

"Vivienda y cbras públicas 
están comenzando su convenio, 
ojalá apuren en a gostión de sus 
proyectos, que porlo demás ge- 
eran bastante empleo. En vi 
vienda tenemos que recuperar 
elritmo de construcción que ve 
íamos teniendo. 

¿Qué cambios realizará en 
Zona Franca? 

"Zona Franca perdió toda 
competitividad, perdió el obje 
to social que tuvo tras su fun: 

  

para obligar mayores controles 
y sa revisión permanente". 

¿Va a revisar el contrato 
de Zona Franca? 

"Hay que revisar todo lo 
que está comprometido an al 
contrato y tomar las medidas 
que correspondan, en un futuro 
nosotros hemos propuesto que 
la Cormag ss haga cargo de ad: 
ministras Zona Francs" 

- ¿Usted está de acuerdo 
¡con que la región sea un recin- 
to franco? 

'Si, porque hay diversas 
situaciones que son de difícil 
comprensión para la gente. No. 
otros tenemos que dar opt 
únidados para que se desarrollo 
asta región y que sus habitantes. 
tengan los mayores bonsficos 
Reducir el Iva s un gran factor 
que podría contribuir a mejorar 
al bienestar dela persona" /LPA. 

  

3 El Arena de Punta Arenas 
Una delos idos de José Barria s constr una reno de espectáculos y 

un centro de convenciones para abrir en la región al turisma, conocido po- 
ularmente como turismo de reuniones, convenciones y exhibiciones. "Si 
lstedmeopuraconla pregunto y me dic, ¿vaaser elCalo o aserelcen- 
tro de convenciones con arena? Y voy porel cetro de convenciones yla 

arena para locura”, remato.
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